
Braccio a mare, porticciolo di Roseto, riunione con la Regione. La
richiesta  della  Provincia:  usare  le  economie  del  ribasso  per
sistemare l’abbassamento dei  fondali

 

 

Teramo 25 ottobre 2022. Riunione congiunta, questa mattina, in Regione Abruzzo, a Pescara,  con il sottosegretario della
Presidenza alle opere Pubbliche, Umberto De Annuntiis,  con il  dirigente del servizio Infrastrutture Paolo D’Incecco e i
rappresentanti istituzionali dell’Amministrazione Comunale di Roseto Degli Abruzzi.

Tema della riunione il  completamento del braccio a mare che la Provincia sta realizzando al porticciolo turistico della
cittadina costiera con un intervento di 1 milione e 700 mila euro. Durante i lavori sono emersi imprevisti di tipo tecnico
essenzialmente riconducibili all’abbassamento dei fondali e alla necessità di aumentare la fornitura di massi da sistemare
nel braccio a mare. “Per noi è fondamentale completare l’opera entro dicembre – ha spiegato il  presidente Diego Di
Bonaventura  –  e  abbiamo chiesto  alle  strutture  regionali  che sovrintendono gli  aspetti  amministrativi  e  contabili  del
finanziamento di poter utilizzare le economie del ribasso per questo ulteriore lavoro”.

“Il quadro tecnico ed economico che abbiamo presentato alla Regione è molto dettagliato – commenta il consigliere delegato
Lanfranco Cardinale – abbiamo rendicontato con precisione le opere già eseguite e le motivazioni per le quali necessita una
variante in corso d’opera. Una variante totalmente funzionale al completamento funzionale dell’intervento in corso”.

All’incontro, oltre al Presidente e al Consigliere hanno preso parte il sindaco di Roseto, Mario Nugnes e il vicesindaco Angelo
Marcone, il dirigente provinciale Francesco Ranieri, l’ingegnera funzionaria provinciale, Monica di Mattia, il “rup” Marco
Scorrano.
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